

La formación municipalista critica la falta de transparencia con la que han actuado tanto el Ayuntamiento de Burgos, como la Junta de Castilla y León.

VÍA BURGALESA, EN CONTRA DE LA INSTALACIÓN DE UNA INCINERADORA EN EL BARRIO BURGALÉS DE CORTES

 Para esta formación, la necesidad de construir una planta incineradora responde al fracaso total de la política a nivel municipal sobre la gestión de residuos. Los municipios tienen la responsabilidad de gestionar los residuos, pero no están obligados a instalar incineradoras. La tendencia actual se orienta hacia modelos de economía circular que priorizan la prevención, reutilización y reciclaje, reservando la incineración como última opción cuando no existen alternativas más sostenibles

Burgos, 27 de abril de 2025.- La formación municipalista Vía Burgalesa se opone firmemente a la decisión del Ayuntamiento de Burgos con los permisos de la Junta de Castilla y León de instalar una incineradora en el barrio burgalés de Cortes. Vía Burgalesa, que no está de acuerdo en la ubicación de infraestructuras de este tipo cerca de núcleos urbanos y municipales, no cree suficiente que se esgrima como motivo de esta decisión el hecho de que sea más fácil instalarlo en Cortes al disponerse de terreno suficiente para ello.

En opinión del presidente de la Junta Directiva de Vía Burgalesa, Diego Rodríguez, "consideramos que no es el sitio idóneo y discrepamos claramente del modo en el que el Ayuntamiento y la Junta, están llevando a cabo este asunto. Por ello, desde nuestra formación exigimos más transparencia en este tipo de actuaciones que, lamentablemente, se ocultan a los ciudadanos y solo se dan conocer cuando ya son un hecho".

En esta misma línea de pensamiento, Vía Burgalesa estima que la falta de claridad apunta a que pueda haber intereses ocultos a favor de terceras entidades. Asimismo, la formación municipalista considera mucha casualidad que se decida dar este paso en Burgos, coincidiendo con el interés de la Junta de Castilla y León en crear una macroincineradora que procese todos los rechazos de residuos domésticos de todos los centros de tratamiento (CTR) de la Comunidad Autónoma. "Está claro, valga la redundancia, que este asunto no se ha tratado con la claridad con la que se debería haber abordado y no sabemos tampoco a qué intenciones obedece este ocultismo. Los ciudadanos merecen saberlo", apostilla Diego Rodríguez.

Vía Burgalesa es una formación política constituida bajo la premisa de trabajar para la provincia de Burgos y de ideología neutra, dado que sus políticas son las burgalesas, que afectan a todas y todos los burgaleses, sea cuales sean sus posicionamientos ideológicos.

El ideario de su programa se basa principalmente en atender todas las cuestiones olvidadas por las políticas trasnochadas que hemos tenido hasta ahora y apostar por las infraestructuras necesarias para nuestra provincia, puesto que Burgos geográficamente tiene una posición estratégica ideal para el desarrollo industrial, patrimonial y cultural.



La discriminación política que ha tenido esta provincia en los últimos 25 años nos ha hecho perder el innegable potencial tan necesario para el desarrollo del conjunto de los burgaleses.

Para más información:

www.viaburgalesa.es

Diego Rodríguez Prieto +34 606 311 037

